

Centro de Genética en provincia cubana de Guantánamo garantiza la salud



La Habana, 13 feb (RHC) Unas 6 mil 500 gestantes y 5 mil niños de hasta tres meses de edad recibieron atención especializada el pasado año en el Centro de Genética en la provincia cubana de Guantánamo, entidad que el próximo día 16 cumple 11 años de creada.

Ana Irsi Tissert, jefa de departamento de la institución, explicó que gracias a la labor de sus especialistas, fue posible la detección temprana de decenas de malformaciones congénitas incompatibles con la vida y destacó que el esmerado trabajo de más de una década ha contribuido a mantener en límites permisibles el índice de mortalidad infantil y a incrementar la esperanza de vida de los recién nacidos en la oriental región.

Complementa el trabajo del Centro de Genética de Guantánamo una consolidada red constituida por consultorios médicos y policlínicos, donde por medio de los especialistas comienzan las primeras atenciones a embarazadas y niños.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/121491-centro-de-genetica-en-provincia-cubana-de-guantanamo-garantiza-la-salud>



Radio Habana Cuba